
「書かない窓口」が始まりました「書かない窓口」が始まりました 証明書等のコンビニ交付が値下がりします証明書等のコンビニ交付が値下がりします
　利便性向上の為、市役所の「スマート窓口（書かない窓口）」
が始まりました。マイナンバーカードや運転免許証の読取り
で、申請書類の自動
作成が出来ます。

　マイナンバーカードを利用してコンビニで住民票などを出
力する時の手数料が値下げになります（令和６年３月１日から）。

対象となる手続き
・転入届け
・各種証明書の
　交付申請
（本人申請のみ）
　　　　　　　など　
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行政のデジタル化推進 ～市民サービスが向上しました！

4. 安心して住み続けられるまちづくり

・認知症対策や介護予防施策の推進等

5. 多様な生き方を尊重するまちづくり

・若者や女性、外国籍の人など、誰もが生き生きと暮ら
　すための環境整備等

物価高騰対策の緊急要望書提出物価高騰対策の緊急要望書提出
　政府が決定した「デフレ完全脱却のための総合経済対策」には、各地域の実情に合わせて、きめ細かな
支援策を進めることができる「重点支援地方交付金」の予算が追加されました。そこで、1１月2１日木津市
長に対して、低所得世帯に対する7万円給付について年内に予算化する事と、三郷市の実情に応じた物価
高対策の迅速な実施を求める申し入れを行いました。
　12月議会において追加で補正予算が組まれ可決成立し、順次給付が実施される事となりました。

6. 活気のあるまちづくり

・商業、農業の活性化やシティプロモーション推進等

1. 子育てしやすいまちづくり

・妊産婦の支援や子どもの育成環境整備等

2. 安心 ・安全のまちづくり

・インフラ整備や防犯・防災によるレジリエンスの
　強化等

3. 誰もが教育を受けられるまちづくり

・障がいやジェンダーに配慮した教育環境の整備等
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がん患者のウイッグや胸部補整具に助成を！

児童発達支援のインクルーシブな体制を！

公職選挙法の規定により、議員の寄付行為や年賀状など時候の挨拶状は禁止されております。

　令和5年12月三郷市議会定例会が、11月27日から12月 8日まで12日間の会期で開催されました。
可決した主な議案は、次のとおりです。

さかまき　宗一
☎955-2772
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明
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☎958-8369

12月議会の概要

①指定管理者の指定について（三郷中央におどりプラザ）
②三郷市行政組織条例の一部改正
　（こども家庭センター創設に向けて）
③市長・副市長・教育長・一般職員の給与に関する
　条例等の一部改正
④三郷市手数料徴収条例の一部改正
　（コンビニ交付の手数料減額）
⑤三郷市国民健康保険税条例の一部改正
　（産前産後の保険税減額）
⑥三郷市重度心身障害者医療費支給に関する条例の一部改正
　（居住者特例施設に介護保険施設等を追加）

⑦令和5年度一般会計補正予算（第4号）
・学校給食センター賄材料費（物価高騰により賄材料費を増額）
・公営児童クラブ施設整備工事費
　（新設する（仮称）三郷市立幸房小学校
　　第2児童クラブの安全対策強化を実施）
・公共施設の光熱水費
　（エネルギー価格高騰により増額）
⑧（追加）令和5年度一般会計補正予算（第5号）
・電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援給付金
　（住民税均等割非課税世帯への1世帯7万円給付）

鈴木　しんたろう
☎958-7486

佐藤　むつろう
☎954-1554

なるみ 和美
☎955-7715

　学校や仕事に通いながら、がん
治療をしているという方も多くおら
れます。がん治療の抗がん剤の副
作用による脱毛や乳房切除で、外
見が変化した患者の悩みや経済
的負担を軽減するため、医療用ウ
イッグや胸部補整具の購入費を助
成することについて質問しました。

　奨学金は経済的な理由で学ぶ事をあきらめない為の大事
な制度です。しかし、奨学金の返還が負担になっている事が
あります。国では給付型奨学金の対象拡大などを進めてきま
したが、地方自治体が行える「奨学金返還
支援事業」があります。市内に居住し市内
の企業に勤めるなど、一定の条件をもと
に返還の一部を肩代わりする制度です。
この支援の実施について質問しました。

奨学金返還支援の実施を！

放課後児童クラブ長期休暇時に給食提供を！

12月定例議会の一般質問要旨12月定例議会の一般質問要旨
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≪その他の質問≫
　・外国籍ヤングケアラーの支援について
　・外国人ワンストップ相談窓口について

≪その他の質問≫
　・災害時のドローンの活用について
　・市内周遊型観光について

給食提供は保護者の負担軽減と共に、夏場には食中毒
の予防につながります。こども家庭庁では、給食提供を検
討するようにと全国自治体に呼び
かけを行いました。他市では、お
弁当業者と提携し、給食手配を行
っている例も紹介されています。
栄養面と衛生面で安心なお弁当
業者と提携した給食提供につい
て質問しました。

　グレーゾーンの子どもも含めて、発達障害がある子どもの
児童発達支援は、幼児教育・保育と同様に、３～5歳まで無
償化されており、市内には民間の
預かり型施設も増えています。通所
のための受給者証の交付など、こ
ども発達支援センターがワンストッ
プで対応して、インクルーシブな保
育を目指すことについて質問しま
した。


